

Le Nouvelliste

Voltolini à l'affiche



Samuel Voltolini.

nf

■ L'artiste de Vouvry Samuel Voltolini expose ses toiles jusqu'au 6 octobre au château de la Porte-du-Scex. Il présentera des œuvres imprégnées de sa formation d'architecte, avec des esquisses de maison et des ébauches d'habitations croquées en quelques touches de couleur. *«Plus que de la peinture harmonieuse, explique l'artiste, le message qu'elle recèle m'intéresse, avec toujours comme souci de mettre les choses en résonance, par l'harmonie ou la contradiction.»*

L'attrait de l'artiste pour la matière permettra aux visiteurs de découvrir diverses techni-

ques comme le papier marouflé ou le plâtre encroûté. *«Je récupère beaucoup de choses, poursuit l'enfant de Vouvry, par exemple du papier de photographie ou du vernis pour bateau. Ces matériaux ont tous à un moment donné une histoire et je les utilise comme tels. C'est aussi pourquoi je voue une admiration à l'architecture vernaculaire où on travaillait avec ce qui tombait sous la main.»* Samuel Voltolini a déjà exposé à Paris, Lyon, Anvers et, en juillet dernier, à la galerie Planque à Lausanne. Ouverture du jeudi au dimanche, de 14 à 18 heures.

LF/C